

AZUCENA DE MAYO

¡ Oh flor sin mancha!, de esplendencia llena,
Es decoro del valle tu capuz,
Estrella entre las flores, azucena,
Te da el cielo sus ósculos de luz.

No es tan preciada para mí la rosa
Con su brillante cáliz de arrebol,
Cuando abriendo sus pétalos, radiosa,
Gallardamente resplandece al sol.

Es a ti, blanca flor, a quien inclina
Su augusta faz la Virgen con amor,
Que en medio a tu corola se adivina
El emblema triunfal de su loor.

Irás mañana tu gentil frescura
A los pies de la Virgen a rendir...
¡ Oh quién fuera botón de la llanura
Y tu dicha lograra compartir !

F. M. RENGIFO

LUIS MARIA LUQUE

*Colegio Mayor de Nuestra del Rosario — Bogotá, 11 de
abril de 1913*

El Colegio registra, con profunda pena, en sus actas la muerte, ocurrida hoy en esta ciudad, del señor don LUIS MARÍA LUQUE, quien desempeñó, durante ocho años, el cargo de prefecto general. Fue el señor LUQUE sincero y fervoroso católico y dio constantes ejemplos de virtudes cristianas; educó esmeradamente a su familia y consagró su vida entera en la noble tarea de instruir a la juventud. La

cultura y suavidad de su porte, la exactitud en el cumplimiento del deber y el cariño que profesó al Colegio, harán que se conserve afectuosamente su memoria.

Las exequias del finado se celebrarán en la capilla del Colegio, y se enviará copia de esta acta a la señora viuda, y al presbítero don Luis Francisco Luque, secretario que fue del Rosario.

El Rector, R. M. CARRASQUILLA

José Antonio Montalvo, Secretario

PARABIENES

A propuesta de la Asamblea de Cundinamarca, que presentó las ternas del caso, y por resolución del señor Ministro de Gobierno, han sido nombrados fiscales de los dos juzgados superiores de Bogotá, los colegiales del Rosario señores don Parmenio Cárdenas y don José Antonio Montalvo. Ambos han terminado sus estudios de jurisprudencia y están preparando sus exámenes para el doctorado.

El señor Cárdenas es actualmente diputado a la Asamblea; el señor Montalvo desempeña el empleo de secretario del Colegio, a satisfacción del Rector y del claustro. Reciban nuestros parabienes.

Nuestro amigo y discípulo don Miguel Antonio Gavito recibió el sábado, 12 de abril, en el aula máxima del Colegio, el título de doctor en jurisprudencia. Versó la tesis sobre el *Contrato de permuta*, y lo examinaron el señor Rector y los doctores Alberto Suárez Murillo, Presidente de la Corte Suprema de Justicia, y Nicasio Anzola, juez superior, ambos catedráticos del Colegio. El señor Rector, al darle el diploma, elogió los talentos, consagración y porte de nuestro amigo, lo sano de sus ideas, el ánimo con que las sabe